

## Llama López Obrador a gobernadores a cerrar filas con Sheinbaum

● Primera reunión conjunta tras los comicios

● Asistieron también coordinadores de bancadas parlamentarias y miembros de los equipos de ambos

E. OLIVARES, A. MUÑOZ  
Y G. SALDIERNA / P 4

# En encerrona, López Obrador llama a cierre de filas con su sucesora

EMIR OLIVARES, ALMA E. MUÑOZ  
Y GEORGINA SALDIERNA

En la primera reunión conjunta del presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum con gobernadores constitucionales y electos de Morena, el mandatario llamó a “cerrar filas” en torno a su virtual sucesora, de acuerdo con asistentes al cóncave de anoche, a puerta cerrada, en un hotel frente a la Alameda Central.

También participaron quienes se perfilan como coordinadores de las bancadas del partido en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, y miembros de los equipos de Sheinbaum y del mandatario.

Morenistas confirmaron que se trató de una cena privada en la que el Ejecutivo federal y la virtual presidenta electa convocaron a la unidad y a trabajar para seguir consolidando el proyecto de nación y el llamado humanismo mexicano.

Al término del encuentro, Marcelo Ebrard, próximo secretario de Economía, señaló que se trató de una reunión de trabajo.

- ¿Qué les dijo el Presidente?
- Nada más nos saludó —dijo.
- ¿El presidente López Obrador?

—La presidenta Claudia Sheinbaum.

—¿El Presidente no vino?

El ex canciller selló sus labios y su índice sobre ellos, en señal de silencio. “El que calla otorga”, se le insistió, y ya no contestó.

En su intento por distraer a la prensa, Adán Augusto López mencionó que no estuvieron ni López Obrador ni Sheinbaum, aunque en calles aledañas y en pasillos del inmueble se observaron elementos de la ayudantía del Presidente y del equipo de seguridad de la próxima mandataria.

Entonces, Monreal confirmó que los asistentes hicieron “un compromiso de discreción” en el encuentro que duró hora y media.

La gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, señaló que el Ejecutivo los convocó a “seguir trabajando”. El michoacano Alfredo Ramírez Bedolla fue más explícito: “todos contentos por los triunfos y a cerrar filas con la presidenta Sheinbaum. Todos intervenimos apoyándola. (La futura presidenta) nos pidió que sigamos entregados, dando soluciones y resultados”.

En tanto, la jefa de Gobierno electa de la capital, Clara Brugada, resumió las peticiones: “trabajar, trabajar y trabajar”.

